O.J.D.: No hay datos E.G.M.: No hay datos

Diario de Ferrol

Fecha: 29/07/2004 Sección: FERROL Páginas: 15

La Fundación Solidaridad Carrefour recauda fondos para la asociación de diabéticos

Redacción / Ferrol

La Asociación de Diabéticos Ferrolterra ha sido elegida junto con la ONG Dédalo como destinataria de la campaña "Juntos creamos ilusiones", desarrollada desde hoy y hasta el 31 de marzo de 2005 por la Fundación Solidaridad Carrefour.

La iniciativa pretende recaudar fondos en los hipermercados de Carrefour en A Coruña mediante la comercialización de "Tarjetas solidarias", cuyo valor oscila entre uno y tres euros. Éstas se ubican en la línea de cajas de los establecimientos.

La entidad naronesa ha sido elegida por más de 200 empleados de los hipermercados valorando su proyecto "Campamento de niños diabéticos", en el que se enseña a los niños a modificar los distintos aspectos de su tratamiento, tales como la insulina, la dieta o el ejercicio, siempre bajo la supervisión de médicos especialistas en personas que tienen esta enfermedad. Su fin es que "ellos sean capaces de llevar una vida lo más normal posible y se den cuenta de que con una buena educación diabetológica pueden realizar cualquier tipo de actividad como participar en campamentos normalizados o en excursiones escolares", señalan desde la fundación

Cincuenta menores

Esta actividad se realizará en A Devesa entre el 1 y el 15 de agosto y en él participarán cincuenta menores de toda la Comunidad autónoma. En el caso de los niños de menor edad se pretende que sean responsables de su autocontrol diario -administración de la insulina, controles de glucemia capilar- que hasta el momento realizaba la familia.

Respecto a Dédalo, entidad que presta atención a niños y jóvenes con trastornos de conducta, déficit de atención e hiperactividad, la recaudación irá destinada a un programa de entrenamiento de padres e hijos con el fin de conocer las pautas de comportamiento.